

TABLE DES MATIERES

Première partie: Principes de base

1. Comment Jésus faisait-il? page 11
2. Terminologie page 17
3. Le modèle et la mission de Jésus page 21

Deuxième partie: A l'école de l'expérience

4. Mon combat contre la dépression page 33
5. Ceux que je n'ai pas pu aider page 43
6. La confrontation avec les démons page 49
7. Défié devant ma propre chaire page 57
8. Sous la surface page 67
9. Leçons d'un ministère qui se développe page 73
10. Conflits personnels persistants page 87

Troisième partie: Sept questions

11. Qu'est-ce que les démons? page 101
12. La chair ou les démons? page 111
13. Comment les démons entrent-ils? page 117
14. Qu'est-ce que l'occultisme? page 129
15. La sorcellerie oeuvre-t-elle encore aujourd'hui? page 147
16. Les chrétiens ont-ils besoin d'être délivrés des démons? page 161
17. Le Saint-Esprit peut-il habiter dans un temple impur? page 171

Quatrième partie: Comment reconnaître et chasser les démons?

18. Les activités caractéristiques des démons page 189
 19. Les zones de la personnalité touchées par les démons page 205
 20. Les démons de la maladie et de l'infirmité page 219
 21. Se préparer pour la délivrance page 231
 22. Une prière de délivrance page 245
 23. Comment garder votre délivrance page 249
 24. Pourquoi certains ne sont pas délivrés page 261
 25. Aider les autres à se libérer page 271
 26. Après la délivrance?... page 279
- Index page 283

PREMIERE PARTIE

Principes de base

Il y a bientôt deux mille ans que Jésus est venu au secours de l'humanité souffrante, accomplissant des miracles, guérissant des malades et chassant des démons. Cela a été la constante de ses trois ans et demi de ministère terrestre.

Dans les siècles qui ont suivi, des chrétiens hommes et femmes ont été appelés à des ministères miraculeux envers les malades et les affligés. Pourtant, à ma connaissance, il y a peu voire pas du tout - de récits de personnes ayant un ministère de délivrance comparable à celui de Jésus. En conséquence, la plupart des victimes d'oppression démoniaque ont continué à souffrir sans aucune proposition pratique de la part de l'Eglise.

Je crois que le temps est venu de se débarrasser du vernis de la tradition religieuse qui a obscurci la révélation du Nouveau Testament, et de rétablir le ministère de l'Eglise sur le fondement de Jésus et des Evangiles.